

Urs Hess
SVP Fraktion

Pratteln, 21.9.09

Dringliche Motion

Prattler Anzeiger sichern

Die Lokalzeitungen Prattler und Muttener Anzeiger, Birsfelder Anzeiger und Allschwiler Wochenblatt sowie die Internet-Ausgabe reinacherzeitung.ch bilden zusammen die Lokalzeitungen Verlags AG, welche ihrerseits ein Tochterunternehmen der BAZ ist. Leider ist in der letzten Zeit die Ausgabe immer kleiner und dünner geworden, vermutlich wird hier auf Kosten der Lokalzeitungen Geld gespart, ohne dass die gemeindeeigenen Verwaltungsräte Einfluss nehmen können.

Eine Lokalzeitung ist aber für das Dorfleben von höchster Bedeutung, nur so können Vereine und Gemeinde, aber auch die Einwohner untereinander öffentlich kommunizieren und das geschätzte und wichtige Dorfleben erhalten bleiben.

Eine grundlegend neue Lösung muss dringend angestrebt werden.

Da nächstens die Budgetberatung aufgenommen wird und wir vermuten, dass die BAZ mehr Geld von den Gemeinden für die Lokalzeitungen will, ist eine dringliche Behandlung nötig, damit die Weichen für die Zukunft unseres Prattler Anzeigers frühzeitig gestellt werden können.

Wir beauftragen den Gemeinderat :

Eine Übernahme der Lokalanzeiger Verlags AG oder einer Neugründung einer unabhängigen Firma mit den andern Gemeinden durchzuführen, wobei die Trägergemeinden als Hauptaktionäre auftreten und eine Mitbeteiligung des örtlichen Gewerbes angestrebt wird.

Namens der SVP Fraktion

